



9 Pièces

330 m²

Réf. 01950

2 370 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe vue mer et calme pour cette villa en parfait état, aux volumes clairs et prestations actuelles. Double séjour, cuisine équipée, 5 chambres et 4 pièces d'eau, bureau, second séjour avec cuisine équipée, family room/espace jeux de 42 m², plusieurs terrasses, ascenseur, piscine, pool-house, garage de 30 m², parking. Terrain clos et totalement aménagé. À 5 mn de la mer et des commerces. Une villa coup de cœur !

Superb views of the sea and quietness for this villa in perfect condition, offering light & airy volumes, contemporary appointments. Double lounge, equipped kitchen, 5 bedrooms, 4 bath/shower rooms, study, 2nd living-room with equipped kitchen, family room/play area 42 m², several terraces. Elevator, swimming pool, pool-house, garage 30 m², parking space. Enclosed and fully landscaped grounds. Five minutes from the sea and shops. Love at first sight !

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com